

Jouez la différence... Apprenez le russe !

Parler une langue vivante, c'est bien, deux, c'est mieux, trois, c'est multiplier d'autant ses chances de réussite.

Le russe : un plus dans la formation, un atout pour l'avenir.

Le russe : pas aussi difficile qu'on le croit !

Contrairement aux idées reçues, l'étude du russe n'est pas plus difficile que celle d'une autre langue.

Malgré l'importance de l'accent tonique, la prononciation du russe est plus facile pour les francophones que celle de l'anglais. Le russe ne comporte que trois temps verbaux.

L'apprentissage de l'alphabet se fait progressivement et donne lieu à des exercices de calligraphie très appréciés de nombreux russisants. Les règles de lecture étant assez simples, le cyrillique n'est donc pas un obstacle.

Le russe, tout comme l'allemand, est une langue à déclinaisons dont l'approche est facilitée par la connaissance du latin. L'introduction des six cas est étalée sur plusieurs mois, ce qui permet à chacun de les assimiler à son rythme.

En travaillant régulièrement, chaque élève peut réussir.

Les groupes de russe sont généralement plus petits, ce qui favorise la participation.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter le professeur de russe à l'adresse suivante : Francois.D-Estienne@ac-montpellier.fr

А а Аа Б б Бб В в Вв Г г Гг
Д д Дд Е е Ее Ё ё Её Ж ж Жж
З з Зз И и Ии Й й Йй К к Кк
Л л Лл М м Мм Н н Нн О о Оо
П п Пп Р р Рр С с Сс Т т Тт
У у Уу Ф ф Фф Х х Хх Ц ц Цц
Ч ч Чч Ш ш Шш Щ щ Щщ Ъ ъ Ъ
Ы ы Ыы Э э Ээ Ю ю Юю Я я Яя

Au lycée, je choisis « russe LVC »!
Cours de la Seconde à la Terminale.
Dépaysement garanti !